



# 3月の園だより

令和3年 3月 須佐保育園



寒さはすいぶん和らぎ、暖かい日差しが春を感じさせてくれます。

いよいよ3月、今年度も残すところあとわずかとなりました。この1年間  
それぞれのクラスで子ども達は心身ともに大きくたくましく成長した姿を  
見せてくれました。

今月は、入学・進級に向けみんなで準備をしながら残りの日々を思いっきり  
楽しみたいと思います。

## 3月生まれのおともだち

個人情報につき、名前の記載を  
控えさせていただきます。



### ～相談・苦情受付について～

お尋ね、お気づきの点がありましたら  
ご遠慮なくお知らせください。

2月はありませんでした。



## 行事予定

- 2日（火）避難訓練
- 3日（水）ひなまつり会
- 13日（土）卒園式
- 24日（水）誕生会



卒園式当日は、在園児さんは  
「お弁当の日」になります。  
ご協力よろしくお願いします。



### つくし組（0歳児）

舞台では、いつもと違う衣装や雰囲  
気に戸惑い、直前まで泣いていた子も  
幕が開くと泣き声がすぐに止み、撮影  
も一発OKでした！出来上がりが楽し  
みです。また、ブロック遊びやひも  
通しなどの遊びにも集中できる時間が  
長くなってきました。

今月は、生活や遊びの中で子ども達  
が「やりたい」という気持ちを大切  
に、意欲的に取り組めるように見守り  
援助していきたいと思います。



### すみれ組（1歳児）

先月は、お遊戯を可愛く衣装をつけて  
踊りました。日頃から音楽にのっていた  
子ども達です。ポーズをとって手を回し  
たり、飛び跳ねたり、掛け声も「ハイ・  
ハイ・ハイハイハイ！」と楽しんでいま  
した。

今月はむくくり熊さんやおおかみさん  
等の鬼ごっこや、ボール遊びを通して身  
体を動かしていこうと思います。



### なのはな組（2歳児）

先月は、遊戯や劇遊びに取り組み  
ました。踊る姿やセリフを覚え大き  
な声で言うことができました。また、遊び  
の中でも劇のセリフを誰かが言い始めると、みんなで言葉の掛け  
合いが始まりその姿が微笑ましか  
ったです。

今月は、進級に向けてできることを  
増やすし、ルールのある遊びを通じて  
友だちと遊ぶ楽しさを知らせてい  
きたいと思います。



### もも組（3歳児）

節分では「鬼さんやっつける！」と言い新聞紙ボールを  
鬼にたくさん投げて自分の中の鬼を退治して満足そうでした。

遊戯は、恐竜やてんとう虫になりきって元気に踊ったり、はじめ踊らなかった子どもたちも回を重ねていくと友  
だちと一緒に楽しんで踊っていました。又、劇では大きな  
声でセリフを言ったり「ここに立つんだよ」と友だちへ教  
え合う姿も見られました。上手く出来た時には保育者と一緒に喜びあいました。

今月は“さくらぐみになる”という気持ちを高めたり、  
フルーツバスケットなどの集団遊びを通して友だちとの関  
わりを深めていきたいです。



### さくら組（4・5歳児）

先月は、遊戯や劇、合唱、合奏を舞台の上で披露しビデオ撮  
影を行いました。撮影の前には、年長・年中それぞれの見せ合  
いっこをして、どうだったか尋ねると「かっこよかった」「上手  
だったよー」とお互いの良い所を言い合い自信へとつながった  
ようでした。本番では、カメラの前で少し緊張したと言う子も  
いましたが、自然な笑顔がたくさん見られ、最後までかわいく、  
かっこよく踊ることができました。

今月は桜組と一緒に過ごす最後の月なので、イス取りゲーム  
やフルーツバスケットなどのゲーム遊びなどをして、たくさんの  
思い出作りをしたいと思います。

